

二〇〇九年度第十編文題四

編集後記

元代における斡脱と色目人
康熙・雍正・乾隆期における清泰間の米貿易と朝貢関係
後漢～魏晋の鄉論について
辛亥革命前後における留日学生の活動

奥村太浩
林真由美
船戸麻里
百塙由起

二〇〇九年度第十編文題四

該当なし

正誤表

第三回目に次の誤りがありました。お詫びして訂正します。

『名古屋大学東洋史研究報告』第三五号をお届けいたします。今号は中国前近代史に関する論考、書評を○寄稿いただきました。また三二号に引き続き、中国古代史料の訳註を掲載しております。よろしくご検討をお願い申し上げます。
本誌では中国史に限らず、ひろく東洋史に関する論考を受け付けております。さまざまな分野からの○投稿をお待ちいたしております。
近年の日中関係を反映してか、東洋史学を志す学生も激減しております。しかしそのようなどきであるからこそ、東洋史の理解に貢献すべくよりよい雑誌の刊行を目指し、編集委員会一同少數ながらも努力を続ける所存です。今後も皆様のご意見と○支援を賜りますようお願い申し上げます。

(川口)

裏表紙
NKAYAMA, Shigeno → MAKAYAMA, Shigeno

頁行
上1 一八五八—一九一〇→一八六八—一九一〇年○
56 50 上8 Approved & revised & added by → Approved &
revised & added by
70 下14 クメール人からばかりから→クメール人ばかりから